

# **Los Rosales invita a participar en su labor educativa**

El colegio de Avda. San Martín y Capitán Tula, lo hace proponiendo costear becas para sus alumnas.

22/05/2018

Casavalle, una de las zonas económicamente menos favorecidas de Montevideo, reúne en barrios como Marconi, Borro, Municipal, Plácido Ellauri o Gruta de Lourdes, el

10% de la población infantil del departamento.

El CADI (Centro de Apoyo al Desarrollo Integral), obra de apostolado corporativo del Opus Dei, tuvo la iniciativa de impulsar un colegio como respuesta a la escasez de oportunidades socio-educativas en la zona.

Surgió así *Los Rosales*, un colegio bilingüe, de tiempo completo, que utiliza métodos educativos de vanguardia y que estimula también el compromiso de los padres en la tarea de educación y desarrollo de sus hijas.

Si bien las familias pagan una cuota mensual por la educación de las niñas, la mensualidad cubre apenas un tercio de su costo real.

Para cubrir este desfase, *Los Rosales* invita a quienes quieran y puedan hacerlo, a patrocinar a sus alumnas,

mediante el pago de una cuota mensual.

Los aportes pueden hacerse mediante débitos automáticos en tarjetas VISA u OCA, o a cuentas en los bancos Itaú o Santander.

También se puede colaborar depositando directamente en las cuentas de la institución en el Banco Santander, en pesos 02/9015066404 o dólares 02/9015479504

Más información en la página web de Los Rosales.

Incluimos a continuación un ilustrativo video sobre esta campaña.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/los-rosales-invita-a-participar-en-su-labor-educativa/> (13/01/2026)